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Antrag der FDP-Fraktion vom 28.11.2011 zum Ausschuss Soziales, Sport und
Tourismus

hier: Stellungnahme der WFG

Das ,,Neue Ülfebad" hat seine Feuerprobe ja bereits im Mai diesen Jahres, anl. einer
Veranstaltung zum Wasserquintett (Regionale 201 0), bestanden.

Weitere Veranstaltungen sollten nicht zuletzt auch in Abstimmung mit dem Betreiber des
Restaurants Ülfebad, Herrn Schmitz, in's Auge gefasst werden. Vielleicht entwickelt der
Betreiber des Restaurants auch eigene ldeen in diese Richtung.

Der Radevormwalder Sommer sollte nach unserer Auffassung, und dies haben die
Besucherzahlen der letzten Veranstaltung in diesem Jahr eindrucksvoll bewiesen, möglichst
in der Innenstadt oder, bedingt durch den Umbau des Marktplatzes, in unmittelbarer Nähe
stattfinden.

Zur Livemusik in Kneipen ist anzumerken, das der Versuch mit einer solchen
Veranstaltungsreihe vielleicht auch in unserer Stadt gut ankommt. Das es so etwas bereits in
anderen Städten gibt, führt doch nicht zwangsläufig zu der Konsequenz, es in
Radevormwald nicht auch auszuprobieren.

Sie können versichert sein, dass die WFG auch in 2A12 bestrebt sein wird, für
Radevormwald interessante Events, zu denen in den letzten Jahren z.B. auch das Weinfest
zählte, anzubieten bant. zu initiieren.

n Grüßen

Rainer Meskenda# lr"' I*e


